



開物成務

市小中合奏祭が開催され、すばらしい演奏を披露しました

9月30日(木)市小中合奏祭が開催され、本校合奏部はすばらしい演奏を披露し、見事「金賞」を受賞しました。今年は、2月の地震の影響で市民文化センターが使用できず、総合体育館での開催となりました。演奏曲は、ベートーベンの交響曲第8番です。子どもたちは、合奏祭を目指し、夏の暑い日も練習に取り組んできました。本校の楽器編成は、オーケストラ編成です。はじめはうまくいかなかったところも先生の指導、そして仲間との教え合い、励まし合いでどんどん上達し、合奏祭では、いままでで最高の演奏ができたと思います。今回は無観客となり、演奏を聞いていただくことはできませんでしたが、素晴らしい演奏だったことをお知らせします。また演奏だけでなく、練習へも一生懸命に取り組み、継続することの大切さなど、活動を通して多くのことを学ぶことができたと思います。「鍛えよ 心と体」が開成小のスローガンです。それを体現してくれたと思います。がんばったね。



【御礼】9月25日(土)のお披露目会では、合奏部の保護者の方に参観いただき、9月30日(木)の合奏祭では、楽器運搬等、お手伝いいただきました。大変助かりました。あらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。

開成小のよさ～清掃活動～

開成小のよさの一つに「清掃活動」があります。今年の掃除のスローガンは、「おそうじで 心も校舎も にこやかに」です。クラスごとに標語を考え、その中から選ばれたスローガンです。(他のスローガンもよかったです。その一つを紹介します。「おそうじで 心もきれい へやきれい」)

お掃除の時間になると、みんなが廊下にずっと整列し、始まりの合図を待ちます。掃除が始まると、無言で掃き掃除、拭き掃除を一生懸命に行い、床がみるみるきれいになっていきます。中には、自分の掃除場所が終わると、他の場所を手伝ったり、校庭の草むしりをしてくれたりする児童もいます。開成小のよさの一つです。

☆「おそうじコンクール」が3日間に渡って行われました。9/21(火)、9/24(金)、9/28(火)です。チェック項目があり、全てのチェック項目が丸だったクラスには、賞状が与えられました。

2学期もトイレ掃除は、業者の方がきれいにしてくださっています。



開成小のよさ、そして大切なみなさんへ～9月29日昼の放送より～

9月29日(水) 昼の放送での校長講話を紹介します。「奉仕の心」「がんばる心」「ネット問題」「不審者」などの内容です。

今日も美味しく給食をいただいているところかと思います。開成小の給食の美味しさの秘密の一つは、「愛情のこもった手作り」です。調理員さん、永久保先生に感謝しながらいただきます。

今日のお話をする前に2つうれしいことがあったのでお話しします。1つ目、今日の朝、校長先生がいつものように立っていると、少し離れた歩道に、ちり紙が落ちていました。後で拾おうと思っていたところ、なくなっていたのです。誰かが拾ってくれたのではないかと思います。小さなことですが、その小さな親切の積み重ねが、大切なことであり、みんなが過ごしやすい社会をつくるのだと思います。拾ってくれた人ありがとう。「自分です」という人がいたら、お礼を言いたいので校長室に来てくださいね。緑の少年団の皆さんも業間に花壇の世話をしてくれています。ありがとう。

2つ目、今、6年生の皆さんが陸上の練習をがんばっていますね。とてもいいなと感じています。一生懸命に練習する姿がすばらしいですし、先日は50m走の記録をとるみんなを懸命に応援する姿も見られました。すてきななと思いました。皆さんも2学期のめあてを決めたと思います。6年生のように目標を目指し、励まし合い、一生懸命がんばってくださいね。

では、今日のお話をします。校長先生は、先週、今週と3、4年生と、スマホ・携帯・ゲームの危険性について学習しました。スマホ・携帯・ゲームはとても便利で楽しいものですが、使い方をまちがえると、とても危険なもので、人を傷つけてしまったり、やめられなくなってしまったり、事件に巻き込まれたりする危険性があるのです。3、4年生の人と学習したのは、どんな危険性があるのか、危険な目にあわないようにするためには、どうすればよいかです。

失敗しないため、危険な目にあわないようにするためには、心のブレーキをもつことです。約束・ルールをしっかりとまもること、相手を思いやる心をもつこと。そして、「もしこれをしたら、これを送信してしまったら、どうなるか想像すること」です。皆さんが学習で使っているタブレットも同じです。学習するためのもので遊ぶためのものではありません。ましてや人を傷つけるようなことがあってはなりません。約束・ルールをしっかりとまもること、相手を思いやる心をもつことを忘れないでください。

今の時期、心配なことがもう1つあります。それは不審者です。日がくれるのが早くなる今の時期は特に注意が必要です。家に帰る時間を守ること、「いかのおすし」を忘れないことです。できるだけ1人では行動しないこと、危ないと思ったら、その場からはなれること、防犯ブザーを身に付け、万が一の場合には鳴らすこと、そして、危ないことがあったらすぐにお家の方に知らせ、警察に連絡をしてもらうことです。困ったことがあったらすぐに相談するのは、スマホ・携帯・ゲームにおいても同じです。皆さん、気をつけてください。

最後に、明日は、市の合奏祭ですね。(9月30日に予定通り実施済) 合奏部の皆さんは、今まで一生懸命に練習をしてきました。明日は、自信をもって自分たちの演奏ができるようにがんばってきてください。また、合奏部の皆さんを励ます応援動画をつくってくれた皆さんにも感謝します。他の特設部を紹介し励ます動画もつくってくれましたね。ありがとう。合奏部の皆さん、明日がんばってきてください。みんなが応援しています。

10月のカレンダーにご注意を！

☆10月11日(月)は授業日です。ご注意を！

(今年のスポーツの日は7月23日(金)に移動しています。)